

## Unser Besuch beim Bürgermeister

Am 13.11.2020 besuchte die Klasse 4b den Bürgermeister. Wir wurden herzlich empfangen, dann wurden wir in den Sitzungssaal geführt und durften Fragen stellen. Wir haben uns davor im Unterricht überlegt und entschieden, welche Fragen wir stellen.

Unsere Klassensprecher durften unsere 20 Fragen vorlesen. Der Bürgermeister hat uns fast alle Fragen gleich beantwortet und auch dazu etwas erklärt. Anschließend durften sechs Kinder mit ins Rathaus. Der Bürgermeister hat uns alles gezeigt und erklärt. Dann haben wir noch ein Buch bekommen und anschließend sind wir zu den anderen Kindern gelaufen. Nun haben wir getauscht und die andere Hälfte der Klasse 4b musste warten. Dann haben wir noch Gummibärchen bekommen und sind danach wieder gegangen. Danke an unseren Bürgermeister Jonas Merzbacher, dass er sich so viel Zeit für uns genommen hat. Es waren zwei schöne und interessante Stunden. Wir haben viel gelernt.

Von der Klasse 4b, geschrieben von Sophia Müller